
Jahresbericht 2020 des Schulsportbeauftragten zum Kreistag OF/HU am 16.07.2021 

Leider muss ich berichten, dass die Zusammenarbeit mit den Schulen im 

vergangenen Jahr nicht stattfinden konnte. Durch die Corona-Maßnahmen in den 

Schulen mit teilweisem Entfall des Präsenzunterrichts, aber auch Besuchsverbot, 

gab es keinerlei Möglichkeiten. 

In der Regel sind Beteiligungen unserer Vereine bei der Organisation und dem 

Ablauf der Bundesjugendspiele, Angebot von Leichtathletik AG’s bzw. 

Talentfördergruppen immer eine geeignete Plattform, um Schüler für unseren Sport 

zu begeistern. Dies setzt allerdings auch Voraus, dass es in den Vereinen Vertreter 

gibt, die zu einem entsprechenden Engagement bereit sind. 

Eine Wiederwahl zum Schulsportbeauftragten des HLV Kreises Offenbach-Hanau 

vorausgesetzt, möchte ich gerne die Vereine in unserem Kreis in diesem Vorhaben 

unterstützen und bitte Interessierte mich zu kontaktieren. 

 

Michael Grünewald 


